



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Eugenio Ribón, sobre la amnistía: «Se están quebrando principios esenciales de la separación de poderes»

El Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) señala que es "extraordinariamente crítico" con la ley de amnistía, tal y como se ha planteado: a cambio de los votos necesarios para la investidura".

"Somos extraordinariamente críticos por varias cuestiones. No sólo por la **brecha constitucional** que existe, en la que, según todas las jornadas que hemos venido desarrollando, no tiene cobijo la ley de amnistía, sino porque, además, todo apunta que supone una vulneración del artículo dos del Tratado de Funcionamiento de la Unión Europea (TFUE)", explica el decano del ICAM, **Eugenio Ribón**, en una [entrevista realizada por el director general de *Economist & Jurist Group*, Pablo Capel Dorado](#).

El decano denuncia que "**se están quebrando principios esenciales de la separación de poderes**, principios esenciales que afectan a la independencia judicial", y que es "un tema de honda preocupación", del que no le cabe duda que finalmente acabe en los tribunales europeos "**con una decisión que ponga en jaque n ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |